

DIARIO OFICIAL
DE LA REPUBLICA DE CHILE
Ministerio del Interior y Seguridad Pública

VI
SECCIÓN

MARCAS, IG/DO, PATENTES DE INVENCION, MODELOS Y DISEÑOS INDUSTRIALES

Núm. 44.045

Viernes 10 de Enero de 2025

Página 1 de 2

Marcas y Patentes

CVE 2593131

MARCA DE PRODUCTOS Y SERVICIOS

Solicitud: 1.599.256.- MORONI BRANEZ HENRIQUEZ GARCIA, CHILE.- Mixta: Baxion.- Marca de Productos y Servicios: Software como servicio (SaaS); desarrollo en línea de software no descargable para la gestión de recursos humanos, contabilidad, finanzas, factura electrónica, educación, agricultura, física, inteligencia artificial, administración empresarial y optimización de procesos operativos. Diseño, desarrollo e implementación de software en áreas de gestión empresarial, incluyendo actualización y mantenimiento del software. Consultoría en tecnología de la información, asesoramiento técnico relacionado con el desarrollo de sistemas informáticos, uso y aplicación de software, consultoría en transformación digital y auditoría tecnológica y física. Servicios de migración y conversión de datos, integración de sistemas de software, personalización de software para clientes específicos. Actualización, alquiler y leasing de software para el procesamiento de datos. Alquiler de aparatos de procesamiento de datos, ordenadores, sistemas de procesamiento de datos y plataformas tecnológicas. Servicios de alojamiento (hosting) de software; alquiler de servidores para software no descargable y almacenamiento en la nube, incluyendo copias de seguridad automatizadas. Suministro en línea de software no descargable para la gestión de relaciones con los clientes (CRM), automatización de procesos empresariales, análisis de datos, y aplicaciones en inteligencia artificial, aprendizaje automático, y análisis predictivo para publicidad, marketing, toma de decisiones empresariales y optimización de operaciones. Provisión de plataformas de software como servicio (PaaS) para el desarrollo, despliegue, gestión y escalabilidad de aplicaciones empresariales. Servicios de auditoría, diagnóstico y optimización de sistemas informáticos y software, incluyendo pruebas de seguridad, análisis de vulnerabilidades y mitigación de riesgos. Soporte técnico, resolución de problemas y gestión de incidencias para sistemas de software y aplicaciones empresariales, incluyendo soporte 24/7 y asistencia remota. Asesoramiento en la elección de hardware y software para optimización de procesos empresariales y mejora continua. Servicios de capacitación y formación técnica en el uso y administración de software, sistemas de gestión, y herramientas tecnológicas. Gestión de proyectos tecnológicos, implementación de estrategias de ciberseguridad, y protección de datos sensibles conforme a las normativas internacionales. Diseño, desarrollo, mantenimiento y actualización de software para operaciones de redes seguras, sistemas de seguridad para datos electrónicos, y software de inicio de sesión único. Diseño y desarrollo de software para juegos, realidad virtual, y aplicaciones móviles. Investigación y desarrollo de software informático, tecnologías de fabricación, circuitos de comunicación inalámbrica, y sistemas de seguridad fotovoltaicos. Diseño y desarrollo de hardware informático, incluyendo su aplicación en la industria manufacturera, electrónica de consumo y automotriz. Creación, diseño y mantenimiento de sitios web y plataformas digitales. Servicios de consultoría en desarrollo tecnológico, mejora de calidad de software, y desarrollo de nuevos productos; desarrollo y soporte de software en la nube para telemedicina; desarrollo de plataformas informáticas para el monitoreo remoto de pacientes, gestión de historiales médicos y consultas en línea. Servicios de seguridad cibernética; desarrollo de software y estrategias de protección contra amenazas informáticas. Implementación de software de gestión ambiental; desarrollo de soluciones para la administración de recursos naturales, reducción de la huella de carbono y cumplimiento de normativas ambientales. Suministro de software no descargable en

CVE 2593131

Director: Felipe Andrés Perotí Díaz
Sitio Web: www.diarioficial.cl

Mesa Central: 600 712 0001 Email: consultas@diarioficial.cl
Dirección: Dr. Torres Boonen N°511, Providencia, Santiago, Chile.

Línea para gestión de la cadena de suministro y logística; desarrollo de plataformas que permiten la optimización de procesos logísticos, gestión de inventarios y seguimiento de envíos. Desarrollo de soluciones de software para el sector energético: diseño y mantenimiento de plataformas para la gestión de redes eléctricas, energías renovables y optimización del consumo energético, de la clase 42.

Fecha de pago de publicación: 03 de Enero de 2025.

